

Gedanken zum Pfingstfest

Das Osterfest ist ein so wichtiges Fest (das wichtigste) im Kirchenjahr, dass ein einziger Tag gar nicht ausreicht, um die Freude über den Auferstandenen gebührend zu feiern. Also hat man die Osterzeit gleich auf 50 Tage ausgeweitet – ganze 7 Wochen lang. Im Johannesevangelium spricht Jesus immer wieder davon, dass er den Heiligen Geist als Beistand senden wird, wenn er selbst in dieser Welt nicht mehr zugegen ist.

Die Zeit von Ostern bis Pfingsten hat man also als einzigen Sonntag verstanden. Bei der Pfingstmesse beten wir: „Denn heute hast du das österliche Heilswerk vollendet, heute hast du den Heiligen Geist gesandt über alle, die du mit Christus auferweckt und zu deinen Kindern berufen hast.“

Der Heilige Geist ist die Kraft, die Gott jedem Menschen schenkt, damit er überhaupt leben kann und sein Leben in rechter Weise gestalten kann.

Gelungene Erstkommunionfeier am 21. Mai



Große Freude herrschte am Christi-Himmelfahrts-Tag bei den diesjährigen Erstkommunikanten, deren Familien, Freunden und den Pfarrangehörigen, als die 8 SchülerInnen das erste Mal Jesus in der Hl. Kommunion empfangen durften. Über Monate haben sie sich mit ihren Eltern darauf vorbereitet (Gruppenstunden, Vorstellungsmesse, Fußwaschung, Versöhnungsfeier, Ausflug nach Thuins uam). Der feierliche Gottesdienst wurde von den Eltern akribisch und in allen Belangen sehr gut vorbereitet, der Schulchor hat schön gesungen, sodass es ein wunderbares Fest für alle wurde. Die Pfarrgemeinde bedankt sich bei allen für diese gelungene Feier und hofft, dass die jungen Menschen mit ihren Familien den Weg zum Sonntagsgottesdienst immer wieder finden mögen.

Preiswatten der Caritas-Ortsgruppe Trens



Ein unerwartet hoher Besucherandrang war dem Gaudi-Preiswatten der Caritas-Ortsgruppe Trens am Sonntag, 30. April 2023 beschert. Nachdem Tische und Stühle kurzerhand auf 100 Teilnehmer verdoppelt worden waren, standen immer noch Interessierte in der Warteschlange. Aufgrund von Platzmangel mussten diese leider unverrichteter Dinge nach Hause zurückkehren, wofür wir uns entschuldigen. Wir bedanken uns bei den Firmen und Privatpersonen für die 30 schönen Sachpreise und Spenden. Der Reinerlös der Veranstaltung in der Höhe von 1.390,00,-€ kommt zur Gänze einem wohltätigen Zweck für Menschen in Not im Wipptal zu Gute. Vergelt's Gott allen!

Sollte jemanden ein sozialer bzw. finanzieller Härtefall egal welcher Art oder Menschen in Not bekannt sein, so bitten wir um Informationen unter den Rufnummern Tel.: 349 089 4738 (Albert Plaikner - Vorsitzender Caritas-Ortsgruppe Trens) oder Tel.: 333 615 6218 (Markus Badstuber - Stv.) oder bei den Mitarbeiterinnen der Caritas-Ortsgruppe Trens. Alle Informationen werden absolut vertraulich behandelt.

Wort-Gottesfeiern im Krankenhaus

ab Juni wird in der Kapelle des Krankenhauses (1. Stock) jeden Dienstag um 15.00 Uhr eine Wort-Gottes-Feier gefeiert. Es wird vor allem für die Patientinnen und Patienten, deren Angehörige und das Personal des Krankenhauses gebetet. Die Krankenhauseelsorgerinnen Maria und Sonja freuen sich auf mitfeiernde Pfarrmitglieder, denen Kranke und deren Umfeld am Herzen liegen.

Grabpflege

Das Friedhofs Komitee bittet alle TrensenerInnen höflich, nicht nur das Grab zu pflegen und vom Unkraut zu reinigen, sondern auch den Weg unmittelbar vor dem Grab und um das Grab herum.